



Syndicat
de l'Enseignement
de l'Ouest
de Montréal

SEOM.QC.CA

Spécial rentrée

Syndicalement vôtre

Le mot du président

Luc JACOB

Un début d'année scolaire sur le chapeau des roues? Un instant!

J'espère que vos vacances furent des plus reposantes et que vous amorcerez l'année scolaire du bon pied. Déjà nos collègues du secteur des adultes sont à pied d'œuvre dans leur centre respectif. Toutefois, la rentrée scolaire s'effectue trop souvent dans un climat d'effervescence.

Pensons à la mise sur pied de tous les comités et à l'organisation des activités étudiantes, lesquelles s'ajoutent à la planification de la rentrée des élèves. Inlassablement, le temps nous manque.

S'accorder un temps de réflexion

Dans la livraison de juin du *Syndicalement vôtre* (vol 20 n° 21¹), nous vous invitons à réfléchir sur la composition de vos comités. Trois comités prévus à la convention collective méritent d'être mis sur pied dès la rentrée : le CPEE, le Comité EHDA au niveau de l'école et l'instance locale de perfectionnement (ILP).

Ne négligeons pas le Conseil d'établissement qui demeure la dernière instance des décisions dans nos établissements.

Les comités « maison » peuvent bien attendre. L'occasion viendra pour soupeser leur niveau d'implication et de vérifier s'ils viennent chevaucher les attributions des trois comités conventionnés.

Une équipe syndicale dans chaque établissement

Plus que jamais cette année, il importe de vous doter d'une

équipe syndicale forte et unie! Il sera cette année question de la négociation de notre prochaine entente nationale avec le gouvernement Couillard.

Les activités étudiantes... un pensez-y bien!

Bien que les activités étudiantes demeurent un apport important pour le développement des élèves, il importe de bien mesurer le temps à y investir pour les organiser et les réaliser. Nous envoyons un mémo au secteur des jeunes consacré à l'octroi de compensations prévues dans la convention collective lors des dépassements sur la tâche éducative. Ce mémo intitulé *Les activités étudiantes : la fin du bénévolat, mais il faut y voir dès la rentrée*² mérite d'être lu attentivement avant d'accomplir involontairement du bénévolat!

Pourquoi s'épuiser dès la rentrée?

Rappelons que la tâche est de 32 heures incluant les cinq heures consacrées au travail de nature personnelle (TNP). Pour vous outiller, nous vous faisons parvenir un autre mémo : *Le travail de nature personnelle : Qui? Quoi? Comment?* Gardez à l'esprit que **ces heures vous appartiennent**. Par ailleurs, la tâche demeure hebdomadaire au secteur des jeunes. Inutile de s'épuiser à vouloir tout accomplir en quelques jours.

L'équipe du SEOM est prête à vous soutenir. Contactez-nous et consultez notre nouveau site Internet qui sera régulièrement mis à jour tout au long de l'année. Partons du bon pied sans nous épuiser!

¹ seom.qc.ca/wp-content/uploads/2013/08/Vol_20_no_21.pdf

² seom.qc.ca/les-activites-etudiantes/

Votre équipe SEOM



Debouts de gauche à droite : François Côté, Hélène Goulet, Suzane Beauchamp, Marco Bergeron, Louis-Philippe Foisy, Mélanie Hubert, Luc Lefebvre, David Hamel, Jacques St-Roch, Pierre Côté et Caroline Proulx-Trottier.

Assis de gauche à droite : Manon Labelle, Isabelle Filiatrault, Luc Jacob, Marie-Claude Cadorette, Chantal Lefort et Sébastien Vincent.